



## Pleno del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón

Sesión de constitución celebrada el 17 de junio de 2023

### SUMARIO

Se abre la sesión a las doce horas y cinco minutos.

### ORDEN DEL DÍA (resumido)

.../...

Pág.

<b>6º.- Elección de Alcalde.....</b>	<b>3</b>
- Intervenciones del Sr. Secretario, Sr. Alba Núñez, Sra. Cabal Lorenzo, Sr. González Bascuñana, Sra. García Flórez y Sra. Tejero Toledo	
<b>7º.- Aceptación de cargo y prestación de juramento o promesa del Alcalde.....</b>	<b>7</b>
- Intervenciones del Sr. Secretario y Sra. Tejero Toledo	
<b>8º.- Toma de posesión de la Alcaldía-Presidencia .....</b>	<b>7</b>
- Intervenciones del Sr. Secretario y Sra. Tejero Toledo	

**Finaliza la sesión a las trece horas y veinte minutos.**

En la villa de Pozuelo de Alarcón, siendo las **doce horas y cinco minutos** del día **diecisiete de junio de dos mil veintitrés**, se reúnen en el Salón de Sesiones de esta Casa Consistorial, las siguientes personas:

Partido Popular (P.P.):

D.<sup>a</sup> Paloma Tejero Toledo  
D. Félix Alba Núñez  
D.<sup>a</sup> María Macarena Lora Gómez  
D. José Tortosa de la Iglesia  
D.<sup>a</sup> Lucía Emilia Molares Pérez  
D.<sup>a</sup> Miriam Picazo Alonso  
D.<sup>a</sup> Eva Purificación Cabello Rioja  
D. Luis Magide Blanco  
D.<sup>a</sup> Ana Almudena Ruiz Escudero  
D. Ignacio Santana Plaza  
D. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga  
D.<sup>a</sup> María del Carmen Salas Pérez  
D.<sup>a</sup> María Jesús Cáceres Tello  
D.<sup>a</sup> Patricia María Peinado Toledo  
D. Manuel Moreno Escobar  
D.<sup>a</sup> Susana Penedo Jiménez  
D. Juan Manuel Ruiz Boj

VOX:

D. Ainhoa García Flórez  
D. Juan Ignacio Fernández Tomás  
D. Ángel Hernández Pando  
D.<sup>a</sup> Rocío Domínguez Peral

Partido Socialista Obrero Español (P.S.O.E.):

D. Ángel González Bascuñana  
D.<sup>a</sup> Ana María Hernández Martínez  
D. Heliodoro Cobaleda Esteban

Más Madrid-Somos Pozuelo-IU (SPOZ):

D.<sup>a</sup> Patricia Cabal Lorenzo

## **DIARIO DE SESIONES**

### **Pleno de constitución de 17 de junio de 2023**

.../....

#### **6º.- Elección de Alcalde.**

- **Sr. Secretario:** A continuación, procede en este punto la elección de Alcalde según prescribe el artículo 196 de la Ley Electoral General de la siguiente forma: pueden ser candidatos todos los Concejales que encabecen sus correspondientes listas; si alguno de ellos obtiene la mayoría absoluta de los votos de los Concejales es proclamado electo; si ninguno de ellos obtiene dicha mayoría es proclamado Alcalde el Concejale que encabece la lista que haya obtenido mayor número de votos. Conforme a lo dispuesto en el artículo 97 del Reglamento Orgánico del Pleno dicha votación será secreta, de acuerdo con las previsiones del artículo 102.3 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, mediante la introducción de una papeleta en la urna dispuesta al efecto con el nombre de la persona elegida. Previamente, por la Mesa de Edad, se va a conceder un turno de intervención por tiempo aproximado de 5 minutos a cada uno de los elegibles, por encabezar las formaciones políticas que han obtenido electos, por orden de menor a mayor número de votos obtenidos, según se ha convenido con los representantes de las correspondientes formaciones políticas.

- **Sr. Presidente** (Félix Alba Núñez): En primer lugar, doña Patricia Cabal Lorenzo, tiene usted la palabra.

- **Patricia Cabal Lorenzo (SOMOS POZUELO):** Muchas gracias. Buenos días a todas y a todos. Antes de nada, agradecer vuestra presencia. Hoy es un día muy importante para mí y por eso he preparado este discurso con mucho cariño para todos vosotros. Creo que lo más importante en el día de hoy es saber leer el resultado de las pasadas elecciones con responsabilidad para con los vecinos, con respeto hacia el ganador y con generosidad para quienes no piensan como nosotros. El mandato de los vecinos ha sido muy claro. Tenemos que trabajar juntos para tener un Pozuelo como un municipio mejor. Y poco o nada importan ya las siglas con las que cada cual haya concurrido a estas elecciones. A partir de hoy todos somos servidores públicos y nos debemos, por encima de nuestras legítimas posiciones políticas, a los intereses de nuestros vecinos. Creo que el cambio de caras de esta Corporación va a ser bueno, a pesar de que creo que las mayorías absolutas entrañan un intenso riesgo, como desgraciadamente hemos vivido en Pozuelo en el pasado. No obstante, estos son los mimbres con los que tenemos que hacer funcionar este Ayuntamiento y nosotros, desde el lugar en el que nos han situado, vamos a hacerlo con la máxima dedicación y la voluntad de llegar a acuerdos con todos. Nuestro papel va a ser de oposición al Partido Popular, que a nadie le quepa la menor duda, pero sabremos negociar, sabremos acordar y sabremos reconocer los aciertos cuando éstos se produzcan. Creo firmemente en la honestidad, en la transparencia y en el juego limpio. Desgraciadamente, no es lo que imperó en la pasada legislatura, durante el mandato de la Sra. Quisilant. Quizás por eso, en su partido no la volvieron a dar la confianza para ser candidata. Le animo, Sra. Tejero, a aprender de esta experiencia, a devolver a la Alcaldía de Pozuelo la altura política perdida en los últimos años, a tratar con respeto a todos los vecinos, a escuchar con humildad las críticas y asumirlas siempre dentro del funcionamiento lógico de cualquier institución democrática. Hay algo indudable y es que en Pozuelo hay un espacio vecinal participativo y de izquierdas. No somos mayoría pero por más que lo han intentado nadie ha logrado borrarlos del mapa y se han esforzado. Desde candidaturas que copiaban nuestras siglas para inducir a error a los electores hasta partidos que se dicen de izquierdas y que han recurrido al fraude para arañar unos pocos cientos de votos a nuestra candidatura. Porque sí, hacer una lista de 25 candidatos con 23 personas que ni tan siquiera son del municipio es un fraude político a todos los vecinos de Pozuelo que sólo beneficia a la derecha. Pero también lo intentó la Sra. Quisilant, que buscó matar al mensajero impidiéndonos votar en Comisiones, presentar iniciativas y negándonos los derechos que sí tenían el resto de Concejales, en lugar de centrarse en corregir sus propios errores. Ni con éstas pudieron con Somos Pozuelo. Pozuelo es un lugar maravilloso, con unas posibilidades inmensas que los sucesivos Gobiernos no han sabido aprovechar. Somos un municipio con un entorno natural privilegiado y por eso no se entiende que el Partido Popular haya permitido que se realicen talas ilegales en Montegancedo. Somos un municipio con unas cuentas saneadas y por eso no se entienden las retenciones del anterior Equipo de Gobierno para pagar las becas de comedor escolar. Somos un municipio con una

hermosa historia y con patrimonio digno de protección y por eso no se entiende el desinterés del Partido Popular por preservarlo. También somos un municipio repleto de gente joven y con muchas ganas de aprender y por eso no se entiende que sólo tengamos dos institutos públicos de Secundaria para 87.000 personas y un sólo centro de Formación Profesional, muy por detrás de Boadilla, Majadahonda o Las Rozas. Somos un municipio repleto de familias que creen en la igualdad como un valor indispensable para la convivencia y por eso no se entiende que el Partido Popular se pasara la legislatura entera detrás de las consignas negacionistas y antifeministas de la ultraderecha. Pero, con todo, os voy a confesar algo: si volviera a elegir elegiría, una y mil veces, ser pozuelera. Pero querer a Pozuelo no es ponerse una venda en los ojos y negar la realidad. Pozuelo está a la cola de los municipios de su entorno que tienen unas características similares y el primer responsable de esa degradación es el partido que lleva décadas gobernando aquí y que ha sido el artífice de los dos grandes problemas que ha tenido Pozuelo en su historia reciente: la corrupción y la degradación de los servicios públicos. Luchar contra esto va a ser nuestra prioridad. Nosotros creemos en la política como el arte de lo concreto y por eso hemos trabajado intensamente para que se reforestaran los patios escolares tras Filomena, para que se pagaran las becas y las ayudas, para que se sustituyera de una vez por todas el césped artificial de El Pradillo o para que el Viaje del Agua haya sido declarado Bien de Interés Patrimonial. Para algunos quizás puedan ser nimiedades o asuntos de poco calado político en una España acostumbrada a una política mediatizada y repleta de giros de guion. Para nosotros la política municipal adquiere sentido, precisamente, centrando nuestras propuestas en lo que de verdad importa a los vecinos y nos gusta ser diferentes a los grandes partidos también en este sentido. Alguno podrá pensar que todo esto le puede quedar grande a una única Concejala, y es cierto, es mucho para una sola persona y por eso mi tarea fundamental será defender en este Ayuntamiento las prioridades que fijan los vecinos que participan en nuestro movimiento. Yo no tengo la suerte de contar con un equipo de técnicos bien remunerados, con un jefe de prensa o con Director de Gabinete. La política que vamos a hacer desde Somos Pozuelo tendrá la dificultad propia de quien no cuenta con un gran aparato detrás pero no les quepa la menor duda de que tendrá la autenticidad y el rigor del artesano de la política. Por eso hoy quiero agradecer el trabajo y la participación de todos esos vecinos anónimos que sacan un rato después de su trabajo, que hacen equilibrios familiares y que se comprometen voluntariamente por sumar su experiencia a Somos Pozuelo. También quiero agradecer a mis padres que me dieron el mejor regalo que se le puede dar a una hija: la conciencia ciudadana. Hoy no podremos formar el Gobierno que nos habría gustado, pero sí me comprometo a dejarme la piel cada día por mejorar mi pueblo desde la oposición. Viva Pozuelo y vivan los vecinos de Pozuelo.

- **Sr. Presidente** (Félix Alba Núñez): Muchas gracias, doña Patricia. A continuación, tiene la palabra don Ángel González Bascuñana.

- **Ángel González Bascuñana (PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL)**: Muchas gracias, Sr. Presidente. Muy buenos días a todos y a todas, amigos, amigas, vecinos y vecinas de Pozuelo. En primer lugar, creo que es justo felicitar al Partido Popular por el triunfo contundente que ha tenido en estas elecciones y que va a determinar, como es lógico, un Gobierno de mayoría absoluta y que, sinceramente, esperamos que no deriven en posiciones intransigentes y que más bien refuerce el diálogo y la búsqueda de consenso. Como saben, desde el Grupo Socialista siempre hemos buscado la negociación y, particularmente, proponer actuaciones buscando el beneficio de los vecinos, pero dejando en un segundo plano los posicionamientos ideológicos porque siempre hemos buscado ser una oposición útil, con vocación de servicio público. De hecho, no hemos tenido reparo en apoyar propuestas de partidos muy alejados de nuestros posicionamientos ideológicos si esas propuestas eran positivas para la ciudad. Más bien al contrario, en varias ocasiones, propuestas nuestras han sido rechazadas por el mero hecho de venir de nosotros, en lo que consideramos una forma pacata y pueril de entender la política municipal. Hay una realidad que vamos a procurar que se tenga en cuenta en esta legislatura que empieza y es acabar con la falta de ambición por hacer un Pozuelo mejor que ha marcado la legislatura que acaba. Por esto, vamos a volcar nuestros esfuerzos en explicar la necesidad de abordar los problemas de cara al futuro siempre con la ambición de ser mejores. Y vamos a intentar convencer para desarrollar proyectos de ciudad que supongan una mejora sustancial de la calidad de vida de los vecinos y de las vecinas, de todos, pero, especialmente, de aquéllos donde la desigualdad se manifiesta de una manera más clara y más contundente. Porque Pozuelo son muchos Pozuelos. Hay Pozuelos donde trabajadores precarios viven de alquiler en habitaciones por 400 euros, hay Pozuelos donde personas mayores permanecen en sus pisos sin salir de ellos durante meses por no bajar y subir las escaleras de los edificios donde

viven. Hay Pozuelos con familias que, después de vivir en la ciudad durante muchos años, son expulsados por no tener la posibilidad de acceder a una vivienda con precio asequible. Y hay una realidad contrastable que nos dice que sólo en el barrio del Pueblo hay más de 600 casos de precariedad manifiesta. Familias acuciadas por problemas de desempleo, desestructuración familiar, vivienda, salud mental, violencia machista, familias que requieren una atención integral con recursos diversos y no unos servicios concebidos para el asistencialismo. Nuestras propuestas en esta legislatura van a girar en torno a tres ejes. Es evidente que el primero de ellos es el de la vivienda. Una política que no existe a día de hoy en Pozuelo y eso se ha traducido en un éxodo de familias hacia otros municipios, especialmente de jóvenes y les doy un dato: 5.000 jóvenes desaparecen de nuestro censo, precisamente porque no pueden vivir aquí, en la ciudad donde viven sus familiares, en la ciudad donde a ellos les gustaría vivir. En consecuencia, se pierde identidad y, en algunas zonas, languidecen por el efecto perverso que esto tiene en el comercio local y en la actividad cultural. ¿Es la solución hacer vivienda en compra a 400.000 euros? Nosotros, particularmente, pensamos que no. Hay que poner en marcha programas de vivienda de promoción pública dando prioridad máxima al alquiler, provocando la contención de los precios y facilitando la emancipación de muchos jóvenes de aquí, de Pozuelo. El segundo eje se centra en la movilidad y en una realidad que no se ha querido ver y que requiere proyectos estructurales de transformación de la ciudad. Tenemos pendientes varios desarrollos urbanísticos, como saben, que nos van a llevar a casi 120.000 habitantes y 85.000 vehículos circulando por nuestras calles. ¿Es esta realidad sostenible? Definitivamente, no, ni en términos medioambientales ni en términos de eficiencia. Por esta razón, vamos a intentar convencer al Equipo de Gobierno para iniciar los estudios de viabilidad para traer el Metro convencional a Pozuelo. Ésta será una solución estructural, de impacto definitivo, rápida, eficiente y, sobre todo, sostenible. El tercer eje de trabajo estará centrado en la necesidad de proteger nuestros espacios naturales. Ésta es la auténtica seña de identidad de Pozuelo. Recuperar del abandono el parque forestal Adolfo Suárez, hay que rehabilitar sus lagunas, reforestar sus espacios y recuperar su atractivo como lugar de esparcimiento para las familias de Pozuelo. Hay que avanzar en la negociación con los propietarios del Monte de Pozuelo para convertir este espacio natural en patrimonio público y que pueda ser disfrutado por todos los pozueleros y pozueleras. Y, por supuesto, hay que paralizar el desarrollo urbanístico de Montegancedo. No nos podemos permitir arrasar un entorno natural básico para Pozuelo por la construcción de 1.050 viviendas de lujo. Insisto, en el Grupo Socialista van a encontrar diálogo y colaboración. Como es lógico también vamos a ejercer el control de la gestión como una de las principales funciones de la oposición pero, sobre todo, plantearemos iniciativas que nos hagan recuperar la ambición por ser una ciudad mejor. Muchas gracias.

- **Sr. Presidente** (Félix Alba Núñez): Muchas gracias, don Ángel. A continuación, tiene la palabra doña Ainhoa García Flórez.

- **Ainhoa García Flórez (VOX)**: Muchas gracias. Quisiera comenzar esta breve intervención saludando institucional y muy respetuosamente a todos los asistentes, a todos los Grupos Municipales, en particular a los integrantes del Partido Popular por haber ganado las elecciones pero, sobre todo, agradecer a los casi 8.000 vecinos de Pozuelo de Alarcón que el pasado 28 de mayo eligieron la papeleta de Vox y que con su confianza han permitido que este Grupo Municipal de 4 Concejales esté hoy aquí representado. Hoy todos los presentes venimos a rendir el mayor homenaje a la democracia y a todos los vecinos de Pozuelo, nos hayan votado o no, porque somos el órgano de gobierno de la ciudad y esa voluntad popular de todos los vecinos debe tener el reflejo, la lealtad y el buen gobierno que es, en definitiva, para lo que nos han entregado su confianza. Desde nuestro Grupo, y estoy segura que desde la inmensa mayoría de los Concejales, por encima de las diferencias legítimas sobre programas políticos, habremos de ser los garantes del respeto y del cumplimiento de la legalidad. Dicho esto, quiero recordar por qué estamos hoy aquí. Vox Pozuelo llegó hace 4 años para defender ante este Ayuntamiento los valores y derechos fundamentales en los que muchos de nosotros hemos sido educados: familia, educación, libertad y democracia, dignidad de la persona desde su concepción hasta su muerte natural, contribuyendo con ello a la defensa de la soberanía nacional y de la unidad de España. Pilares que, como decía, son los que nos sustentan y por los que continuaremos trabajando. Estas van a ser las líneas a seguir durante la presente legislatura. Defenderemos el compromiso adquirido frente a nuestros vecinos para llevar a buen término el programa que representamos y por el que nos han votado, propuestas siempre desarrolladas con una perspectiva de familia, promoviendo una economía real que garantice su conciliación y estabilidad, mejorar las infraestructuras municipales, protegiendo el comercio de

proximidad y a nuestros empresarios, adecuar el transporte a las necesidades reales de los vecinos trabajando para que el deporte, la educación, la cultura del municipio, estén en el lugar que le corresponde y, por supuesto, incrementando la seguridad en nuestras calles. El futuro de esta ciudad, en lo que a los Concejales de Vox va a concernir, habrá de ser un futuro donde el derroche de los recursos públicos no tenga la menor posibilidad de ser aprobado, donde la corrupción no tenga cabida, donde la lealtad institucional a la Corona, al ordenamiento constitucional en su conjunto, al resto de las Administraciones sea un principio básico en nuestra actuación diaria y donde logremos, entre todos, erradicar cualquier atisbo de actuación antidemocrática del signo que sea. Concluyo. Hemos venido a defender los intereses de los pozueleros entendiendo, honradamente, que es el mejor modo de defender los intereses de España. Viva Pozuelo de Alarcón y viva España. Muchas gracias.

- **Sr. Presidente** (Félix Alba Núñez): Muchas gracias, doña Ainhoa. Y, para finalizar, tiene la palabra doña Paloma Tejero Toledo

- **Paloma Tejero Toledo (PARTIDO POPULAR)**: Gracias, Presidente. Muy buenos días a todos. En primer lugar, me gustaría saludar a las autoridades presentes: senadora y ex Alcaldesa de Pozuelo, Paloma Adrados, al Consejo de Sanidad en funciones, Enrique Ruiz Escudero, portavoz nacional del Partido Popular, Borja Semper, Rector de la Universidad Francisco de Vitoria, Daniel Sada, Diputados nacionales, diputados autonómicos, a Gonzalo Aguado, ex Alcalde de Pozuelo también, Inspector Jefe de la Policía Nacional, Jefe de la Policía Local y Protección Civil, querido don Jesús, párroco de Nuestra Señora del Carmen, representantes de grandes urbanizaciones, de entidades sociales y culturales. Pedir disculpas porque el aforo es pequeño y algunos de ellos nos tienen que estar escuchando desde fuera pero agradecer, especialmente, su presencia hoy aquí. Y, en definitiva, queridos vecinos y amigos todos. Gracias por acompañarnos en este Salón de Plenos del Ayuntamiento en un día tan importante para Pozuelo y para todos los municipios de España. Hace 2 años el Partido Popular abrió en la Comunidad de Madrid un camino de concordia y de auténtico progreso y aquel proceso de cambio e ilusión que arrancó en Madrid en 2021 ha llegado a Pozuelo de Alarcón este último 28 de mayo. Una mayoría contundente de 27.576 vecinos de Pozuelo de Alarcón han otorgado al Partido Popular más votos de los que obtuvo toda la izquierda junta. Eso nos otorga legitimidad, la legitimidad que necesitamos para gobernar para todos pero libres de peajes y fieles a nuestro programa electoral. Por eso hoy solicito su confianza para formar un Gobierno municipal que, con el empuje de estos 17 Concejales, trabaje por el mejor Pozuelo. Lo hago respaldada por el apoyo rotundo de nuestros vecinos que han avalado el proyecto del Partido Popular. Y no lo han hecho sólo aquí, las urnas nos han dado un mandato claro en todos los rincones de Madrid. En 175 de los 179 municipios la candidatura del Partido Popular ha encabezado los resultados. En todos ellos los madrileños, empezando por nuestros vecinos, han secundado en las urnas nuestro modelo de libertad, de impuestos bajos, de colaboración público-privada que apoya y facilita la vida a las familias, a las empresas y que también se ocupa de los más vulnerables. Señores Concejales, Pozuelo de Alarcón formará parte de la España fiel, con lealtad al Rey, la Constitución y la cultura política de unidad, convivencia y prosperidad que nos dimos hace 40 años con la Transición. Y la mejor manera de contribuir al desarrollo de España es poner en marcha una agenda de reformas y acciones políticas que impulsen a nuestro municipio a las más altas cotas de desarrollo, prosperidad y prestigio. Para ello, comparezco ante ustedes en este Salón de Plenos para pedirles su confianza. Para los que vivimos la política como un servicio público no existe un honor más grande que el de ser elegido Alcalde, una tarea que sólo concibo desde la cercanía y siendo consciente de la temporalidad de nuestras funciones y la permanencia y el prestigio de la institución a la que representamos por encima de todo. Me propongo poner en práctica todo lo aprendido durante estos años de gestión en diferentes Administraciones y puestos de responsabilidad, manteniendo los mismos principios y valores que han guiado toda mi vida política: la humildad, el valor del trabajo bien hecho y la dedicación a los demás, siempre desde la cordialidad y el respeto al que piensa diferente. Y en esta tarea el Alcalde nunca está sólo. Encabezo un equipo de personas preparadas, formadas, con experiencia en la gestión pública y que tienen esa vocación de servicio público que caracteriza a quienes están llamados a realizar grandes cosas y siempre en beneficio de sus ciudadanos. Esta vocación la comparten todos, los que tienen más experiencia y los que tienen menos, los que ya han demostrado saber gestionar y los que por primera vez lo van a hacer, los que son personas muy conocidas en nuestro municipio y los que van a ganarse, sin duda, su sitio en el corazón de los pozueleros. Todos ellos, todos nosotros, formamos parte del mismo proyecto pues no concibo la política sino como una labor de equipo en el que todos debemos remar en la misma dirección y con el

mismo objetivo de mejorar la vida de nuestros vecinos. Por eso me someto a su consideración como candidata a la Alcaldía de Pozuelo desde la humildad y con la voluntad firme de entregarme desde el primer día para sacar adelante el contrato firmado por nuestros vecinos en forma de programa electoral porque, entre todos, vamos a construir el mejor Pozuelo para el mejor Madrid y la mejor España. Gracias.

- **Sr. Presidente** (Félix Alba Núñez): Muchas gracias, doña Paloma.

- **Sr. Secretario**: Con permiso, nuevamente, de la mesa. Finalizadas las intervenciones de los candidatos y, de acuerdo con lo expuesto al principio de este punto del orden del día, se va a proceder a la votación de Alcalde que se realizará mediante la introducción en la urna colocada en esta mesa presidencial de una única papeleta con el nombre del candidato al que se vote, para lo cual se han facilitado a las señoras y señores Concejales papeletas impresas con el nombre de los cuatro candidatos que pueden ser elegidos por encabezar las correspondientes listas. Ruego que la papeleta se introduzca en la urna doblada. Por ello, ruego a las señoras y señores Concejales que acudan a votar conforme se les vaya llamando, lo que se hará por orden alfabético salvo los miembros de la Mesa de Edad que lo harán los últimos.

*-Votación de la elección de Alcalde-*

*-Lectura de las papeletas-*

- **Sr. Secretario**: Una vez realizada la votación se han emitido 25 votos. Votos nulos, ninguno; votos en blanco, ninguno; abstenciones, ninguna; votos a las cuatro candidaturas distribuidos de la siguiente manera: doña Paloma Tejero Toledo, 17 votos; doña Ainhoa García Flórez, 4; don Ángel González Bascuñana, 3; doña Patricia Cabal Lorenzo, 1.

- **Sr. Presidente** (Félix Alba Núñez): Pues estando fijada la mayoría absoluta en 13 votos y habiendo obtenido el candidato más votado de la lista del Partido Popular, doña Paloma Tejero Toledo, 17 votos, se ha obtenido la mayoría absoluta exigible por la normativa vigente y, por tanto, procede proclamar Alcaldesa a la Concejales que encabeza la lista que ha obtenido mayor número de votos populares que es, por el Partido Popular, doña Paloma Tejero Toledo. En consecuencia, queda proclamada como Alcaldesa doña Paloma Tejero Toledo.

#### **7º.- Aceptación de cargo y prestación de juramento o promesa del Alcalde.**

- **Sr. Secretario**: Doña Paloma Tejero Toledo, ¿acepta el cargo de Alcaldesa electa de este Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón?

- **Paloma Tejero Toledo (PARTIDO POPULAR)**: Sí, lo acepto.

- **Sr. Secretario**: Ruego, entonces, que, por favor, acuda a prestar el juramento o promesa en la forma reglamentariamente establecida.

- **Paloma Tejero Toledo (PARTIDO POPULAR)**: Juro cumplir fielmente las obligaciones del cargo de Alcaldesa de Pozuelo de Alarcón, con lealtad al Rey, y guardar y hacer guardar la Constitución como Norma Fundamental del Estado.

#### **8º.- Toma de posesión de la Alcaldía-Presidencia.**

- **Sr. Secretario**: Habiendo tomado posesión del cargo doña Paloma Tejero Toledo, ruego a los Concejales que han conformado la Mesa de Edad, que se retiren a la bancada agradeciéndoles su colaboración y ruego a doña Paloma Tejero Toledo que ocupe la presidencia de la sesión.

- **Sra. Presidenta** (Paloma Tejero Toledo): Buenos días de nuevo, Sr. Secretario. Muchísimas gracias a todos. Recibo este Bastón de Mando con gran honor y con una enorme responsabilidad. Permítanme que mis primeras palabras sean de agradecimiento, en primer lugar a todas las personas del Partido Popular, a mis compañeros que me han apoyado siempre, pero muy especialmente a mi Presidenta, Isabel Díaz Ayuso, por la confianza que ha depositado en mí pero, sobre todo, por encomendarme la tarea de encabezar la lista del Partido Popular en Pozuelo de Alarcón porque si hay un municipio referente de gestión del Partido Popular éste es sin duda y es un gran honor para mí poder representarlo. También quiero agradecer a mi familia, especialmente a mi marido, a mis hijos, por su apoyo constante e incondicional, y a todos los que estáis hoy acompañándome pero sobre todo a los que ya no están aquí pero que, sin duda, me ayudan todos los días y me orientan en el camino. Por último, dar las gracias a los Concejales, muchísimas gracias a todos por vuestra

confianza, confianza que me habéis otorgado y que os la devolveré, sin ninguna duda, con lealtad y servicio, desde el convencimiento de que lo mejor está por venir para los vecinos de Pozuelo de Alarcón y lo haré con un programa y con este gran equipo al que agradezco que me acompañe en este ilusionante proyecto y con el compromiso de no parar hasta impulsar el mejor Pozuelo posible. Ya que se reconoce a nuestro municipio como un lugar en el que invertir, emprender, vivir, formar una familia o formarse, hoy quiero exponerles mi proyecto para un futuro todavía más ilusionante. Estamos ante una gran oportunidad, un reto apasionante para los próximos 4 años que les quiero exponer brevemente. Porque el Pozuelo que queremos es un municipio humano, lleno de vida, que cuida la salud de todos y garantiza las mayores cotas de calidad de vida a sus mayores y personas más vulnerables. A esas generaciones, a nuestros mayores se lo debemos todo y cometeríamos un error imperdonable si relegáramos a la soledad a quienes nos enseñaron a conocer el mundo y a vivir con esfuerzo e intensidad. Por ello, vamos a combatir la soledad no deseada tendiendo puentes entre las generaciones con programas de voluntariado y facilitándoles su día a día. Para ello, una de nuestras primeras medidas será la creación de esta ventanilla única para el mayor que les facilite todas sus gestiones, además de la necesaria mejora de la accesibilidad a todos nuestros centros municipales de mayores. Queremos ser un municipio que da oportunidades a sus jóvenes pero, también, les exige esfuerzo, los forma, les ayuda a independizarse con una verdadera política de vivienda que les permita quedarse a vivir en la ciudad en la que han crecido. Como ya he repetido durante la campaña electoral, la próxima será la legislatura de la vivienda en Pozuelo. La vivienda no es sólo un bien, es la base sobre la que se asientan los proyectos de vida y por eso queremos que en Pozuelo la vivienda sea más accesible y de calidad. Sin duda, la dificultad para acceder a una vivienda es uno de los problemas más acuciantes de la España real, la de los problemas reales, que retrasa la edad a la que nuestros jóvenes se pueden independizar, que frena los planes para formar una familia y que merma la capacidad de ahorro de nuestras clases medias. Nuestra política de vivienda se basará en tres pilares: movilización del suelo, apoyo a los desarrollos urbanísticos en marcha, además de incentivos y programas especialmente diseñados para nuestros jóvenes. Nuestro objetivo es que en los próximos 4 años tengamos en marcha cerca de 8.000 nuevas viviendas con un modelo urbanístico ágil y una política de rehabilitación y regeneración urbana ambiciosa, con especial atención a la accesibilidad y a la eficiencia energética. Queremos ser una ciudad volcada en la familia. La familia es la razón de ser de este Gobierno y el pilar en torno al cual van a girar nuestras políticas para defender y favorecer la mejor y la más importante de nuestras instituciones. Nuestro país, con el segundo índice de natalidad más bajo de Europa, necesita niños porque sin niños no habrá reemplazo generacional ni habrá un sistema de protección social ni habrá pensiones. Pero, sobre todo, sin niños no habrá sobrinos, ni primos, ni nietos que aprendan de sus abuelos. La falta de una familia supone un empobrecimiento social, emocional y afectivo para toda la sociedad y un problema muy grave de soledad. Por eso, desde el Ayuntamiento y en el ámbito de nuestras competencias vamos a promover un pacto municipal por la familia abierto a toda la sociedad política y civil de Pozuelo. Además de facilitar la conciliación, que es otro de nuestros grandes objetivos y uno de los principales retos que tenemos todas las Administraciones Públicas, lo vamos a hacer de forma decidida con medidas pioneras y muy efectivas. Queremos de Pozuelo una ciudad que atraiga inversión, proyectos culturales, eventos deportivos y talento y para convertirnos en este polo de atracción vamos a construir un gran Palacio de Congresos en un entorno privilegiado, además de un gran recinto ferial. Dos espacios que van a ser el asombro de nuestra región, que van a hacer que Pozuelo, los próximos años, sea el lugar donde pasan las cosas, donde hay que venir y, sin duda, que Pozuelo es, también, una ciudad amante del deporte. Muchos vecinos lo practican de forma regular y aficionada pero también federada. Contamos con una amplia variedad de disciplinas deportivas y nuestros jóvenes destacan en competiciones nacionales e internacionales. Nuestro reto es que se pueda practicar en mejores instalaciones, con mayor seguridad y con más frecuencia porque el deporte es también una herramienta para la inclusión social y para la educación en valores. Queremos que Pozuelo sea una ciudad cada vez más digital y más ágil, con menos burocracia y al alcance de todos. Pozuelo necesita una Administración eficaz, fácil, cercana, cómoda y amable. Por eso, todo trámite que pueda ser acortado se acortará y toda burocracia innecesaria se eliminará. Porque uno de nuestros retos es no hacer perder el tiempo a nuestros vecinos. Nuestro objetivo es alcanzar una Administración cien por cien digital a la que puedan acceder los ciudadanos en cualquier momento y con comodidad desde cualquier dispositivo. Otro de nuestros compromisos más importantes como Alcaldesa lo asumo con el medio ambiente. Pozuelo es una ciudad privilegiada porque en un espacio geográfico reducido concentramos un inmenso patrimonio natural. Esto nos pone al frente de un doble reto. Por un lado, ganar en eficiencia energética y medioambiental y por el

otro cuidar y preservar el patrimonio natural que hemos recibido y que habremos de legar a las siguientes generaciones. Pero nada de lo anterior es incompatible con seguir siendo motor económico y un lugar donde predomina la libertad individual. Nosotros estamos comprometidos con cuidar nuestro medio ambiente pero sin renunciar a una economía próspera porque Pozuelo es una ciudad motora de la economía madrileña y nacional y al servicio del resto de España. Y lo vamos a seguir potenciando, por eso vamos a diseñar una estrategia de Pozuelo Smart City para hacer de nuestro municipio un entorno tecnológico y atractivo, sobre todo para las grandes compañías digitales e innovadoras que combinaremos con la creación de una aceleradora de inversiones que actúe como imán de proyectos e inversiones, que reduzca la burocracia y agilice todos los trámites administrativos y con la ayuda, sin duda, a nuestros emprendedores, ayudas que retengan y que potencien el gran talento de nuestra ciudad. He sido elegida por los pozueleros por un programa electoral lleno de medidas por las que trabajaré todos los días, un programa extenso que también se puede resumir fácilmente en una palabra: libertad. La libertad que vamos a seguir defendiendo todos los días, una libertad que defendemos cada vez que defendemos la calidad de vida de este municipio, cada vez que bajamos impuestos, cada vez que invertimos en aquello que más importa a las familias, en una educación de calidad, con más oportunidades y mejores instalaciones. Queremos seguir atendiendo a la discapacidad. Nuestro Ayuntamiento va a ser un íntimo aliado de las personas con discapacidad y de sus familias, a las que brindaremos todas las oportunidades que se merecen con el fin de derribar barreras aún existentes. Pero también cuidando de nuestro entorno, embelleciendo nuestras calles y urbanizaciones, actuando con rapidez y eficacia ante las mejoras necesitadas por nuestros vecinos. Y todo ello lo haremos al margen de ingenierías sociales o experimentos ideológicos, sólo pensando en el bienestar de los pozueleros. Es incontestable que el modelo económico impulsado por el Partido Popular es un modelo de éxito que vamos a potenciar y a mejorar, con una política de cercanía y a pie de calle. Y también es unánime que la política de libertad e impuestos bajos promovida por el Gobierno de Isabel Díaz Ayuso se ha demostrado como un ejemplo para el mundo y será, sin duda, el modelo que guiará este Gobierno. Por eso, comparto con ustedes que las políticas que pondré en marcha como Alcaldesa de nuestra ciudad seguirán la senda y el espíritu de libertad y excelencia en la gestión de los servicios públicos promovidos por Isabel Díaz Ayuso en toda la Comunidad de Madrid. Y todo ello bajo el sello de calidad que marcará nuestra gestión: Pozuelo Prestigio que, en poco tiempo, nos distinguirá del resto de municipios de España como una ciudad de excelencia, talento e innovación. Todo con el objetivo compartido por las grandes ciudades del mundo de hacerlas más humanas y más amables. En definitiva, traigo a este Pleno mi visión para el Pozuelo del futuro, el mejor Pozuelo. Una ciudad preparada para competir en un entorno global pero que lo hará a su manera, con alma madrileña y modo de vida a la pozuelera, un modo de vida que siempre sueña a lo grande. Y éste es mi compromiso con todos los pozueleros, a los que me votaron no defraudaré su confianza, y a los que no lo hicieron no dejaré de trabajar para ganármela. Éste es el proyecto que hoy traigo a este Pleno y que haré posible gracias a la confianza que me han otorgado: el de la excelencia en los servicios públicos, el de la libertad, de la mano de la responsabilidad, el del respeto a las instituciones, el del entendimiento en la discrepancia y todo ello, pueden estar seguros, marcará el paso de cada una de las políticas de mi Gobierno. Muchas gracias.